

Perencanaan pusat otomotif di lingkungan Universitas Indonesia

Sharief Natanagara, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20240547&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Melihat kompleksitasnya dunia industri otomotif di Indonesia, terasa perlu adanya suatu wadah yang dapat menampung arus informasi, data dan perkembangan teknologi yang menyangkut otomotif. Wadah tersebut sangat tepat bila diadakan dalam lingkungan kampus untuk menjamin obyektivitas dari kajian-kajian yang dilakukan dan juga dimaksudkan untuk mendukung konsep link and march antara dunia industri dengan lembaga pendidikan. Pusat Otomotif ini diharapkan dapat menampung arus informasi yang berhubungan dengan otomotif; mengkajinya dan memberikan sumbangan pemikiran kepada dunia industri khususnya dan masyarakat luas pada umumnya. Selain itu pusat otomotif ini dapat dijadikan sebagai tempat pelatihan, seminar dan pendidikan mulai dari manajemen industri otomotif; manajemen pengelolaan bengkel sampai dengan pelatihan mekanik dan bengkel. Fungsi lain dari Pusat Otomotif ini adalah sebagai tempat konsultasi berbagai pihak yang terkait dengan industri otomotif. Untuk mengoptimalkan kerja Pusat Otomotif ini maka perlu diatur dengan jelas struktur organisasi. Pusat Otomotif ini terbagi menjadi 3 departemen yaitu Departemen Litbang, Departemen Sumber Daya Manusia dan Departemen Keuangan. Masing-masing departemen ini membawahi divisi-divisi untuk menunjang kegiatannya. Selain struktur dan sistem kerja juga diperlukan perencanaan yang tepat mengenai lokasi Pusat Otomotif ini. Perencanaan lokasi yang tepat dapat membawa pengaruh terhadap strategi pemasaran yang diterapkan untuk Pusat Otomotif. Untuk melakukan perencanaan yang baik maka dilakukan studi perbandingan dengan Balai, instansi dan lembaga lain yang berkaitan dengan otomotif. Dari perbandingan ini diharapkan Pusat Otomotif dapat lebih terarah untuk melaksanakan kegiatannya. Selain studi perbandingan juga dilakukan analisa dengan metode S.W.O.T. (strength, weaknesses, opportunities and threat) untuk melihat semua kelebihan dan kekurangan yang akan dimiliki oleh Pusat Otomotif ini. Dengan itu perkembangan Pusat Otomotif dapat terus ditingkatkan.
